
Отчет о проведении классного часа в 8 Ф классе, посвященного 75-летию 

Великой Победы  

8 мая в классе прошел классный час в рамках недели, посвященной 75-

летию Победы. В ходе классного часа ребятам был предложен к просмотру 

художественный фильм «Помни имя своё», после просмотра ребята 

поделились своим мнением о фильме.  

 

Вспоминается кинолента... 

Нынче в моде совсем другое. 

Тени прошлого военного века, 

На экране наши герои. 

 

Концентрационные лагеря 

И попытки сломить Душу Русскую. 

Много тел величайших сгорят, 

Но врагу не сдадутся Души! 

 

Мать сыночку одно говорит 

"Не забудь своё имя, Ванечка! 

Пока сердце бьётся в груди, 

Помни имя своё, мой маленький! " 

 

Испытаний, лишений букет 

Горький, злобный и непростительный 

Но бессмертна Душа. Смерти нет! 

Помни Имя Своё и родителей! 

 

И не канет Душа в лета! 

Пока помнит себя и Имя своё! 

Неподвластна над ней война! 

Не летайте над ней вороньё! 

 

Сквозь века, времена и веси 

Материнский я слышу крик. 

"Помни Имя своё! " – несёт ветер. 

"Помни Имя! " – Душа повторит. 
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«Помни имя своё» (польск. Zapamiętaj imię swoje) — советско-

польский военно-драматический художественный фильм режиссёра Сергея 

Колосова, снятый в 1974 году совместно киностудиями «Мосфильм» (СССР) 

и «Иллюзион» (ПНР).  

Главная героиня, попав во время Второй мировой войны в Освенцим, 

разлучается с сыном. После освобождения она в течение многих лет 

разыскивает его…   Ребенок не погиб и не пропал. Его спасла и 

вырастила  польская  женщина. Через много лет Зинаида увидела по 

телевизору детей, спасённых из  Освенцима, и среди них узнала своего сына. 

После просмотра передачи она обратилась на телевидение и выяснила, что он 

жив и проживает в Польше. После 25 лет разлуки Зинаиде вновь удалось 

увидеть своего сына. Он приехал в  Ленинград, а после снова вернулся в 

Польшу. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%9D%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%BE%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%84%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%80%D0%B0%D0%BC%D0%B0_(%D0%B6%D0%B0%D0%BD%D1%80)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D1%83%D0%B4%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%84%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D1%81%D0%BE%D0%B2,_%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D1%81%D0%BE%D0%B2,_%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://ru.wikipedia.org/wiki/1974_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D1%84%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/Iluzjon
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%9D%D0%A0


  

 

 

Отзывы о фильме «Помни имя свое» 

Война – тяжёлое время для всех людей. Мы теряем наших родных и 

близких, кто-то даже теряет смысл жизни. Сейчас мы уже на протяжении 

многих лет празднуем Великую Победу каждый год. Плачем, радуемся, 

гордимся за наших предков, которые подарили нам жизнь и мирное небо над 

головой. И вот, в этом году вся страна празднует 75-летие Великой 

Отечественной войны.  

Каждый год у нас всех просыпается всё большее желание посмотреть 

какой-нибудь документальный фильм о войне, либо фильм, в котором 

показаны все чувства и испытания, которые испытывали люди в это 

страшной для всей страны время. Фильм «Помни имя своё» очень сильно 

задел за душу многих зрителей. Просмотрев фильм и прочитав отзывы о 

нём, могу сказать, что у людей просто текут слёзы из глаз ручьями.  

Очень тяжёлый фильм, показывающий нам о том, как война покалечила и 

разрушила судьбы многих людей. Его невозможно пересказать, его нужно 

только смотреть и самому проникнуться душой во всю эту глубину войны.  

Но всё-таки хочется немного сказать о главной героине. Она играет 

настолько пронзительно, что веришь, переживаешь всем сердцем вместе с 

ней. Ведь такую страшную судьбу испытали все женщины того времени, 

которые в первую очередь думали не о себе, а о своём ребёнке и о том, как 

его защитить.  

Главное, помнить, что наша жизнь – это подарок всех воевавших и 

погибших солдат на войне, которые смотрели смерти прямо в глаза и 

абсолютно не думали о какой-либо боли, а которые просто шли и спасали 

нашу Родину. Вот это и есть настоящие герои, которых мы должны чтить 

и помнить! 

Светлана Зензина 

Это самый реалистичный фильм о концлагерях и самый ужасающе 

трогательный фильм о судьбе людей, в жизнь которых ворвалась война. 



Великая отечественная война для России длилась 4 года, но ее последствия... 

Она не только унесла миллионы жизней, но еще десятки миллионов жизней и 

судеб искалечила. Страшно подумать... Прошло более 60 лет, но до сих пор 

еще живут люди, которые так и не нашли своих детей, своих братьев и 

сестер. Кто-то еще ищет, а многие давно перестали.  

Наблюдая в этом фильме одну из многих-многих историй разлуки матери с 

ребенком, просто мурашки по телу бегают от того, что им пришлось 

пережить, как им нелегко все это вспоминать всю свою жизнь, и как 

тяжела их встреча, хоть и счастливая, но такая мучительная! 

Ирина Замащикова 

Фильм «Помни имя своё» произвел на меня большое впечатление. Такой 

фильм невозможно смотреть  без слёз. Фильм снят по реальным событиям 

и это усиливает глубину восприятия. Наблюдая в этом фильме одну из 

многих историй разлуки матери с ребенком, мурашки пробегают по телу от 

того, что пришлось пережить героям, как нелегко  вспоминать всю ту боль 

и разлуку, которая произошла в их жизни. И спустя долгие годы главная 

героиня Зинаида встречается со своим сыном, но их встреча оказалась 

недолгой.  

Фильмы того периода практически все становились классикой. Это 

кино наполнено желанием жить, побеждать. Всем, кто желает 

прочувствовать и пережить настоящие эмоции, советую посмотреть 

этот фильм! 

Алёна Курдуманова  


